

ECONOMIE SOCIALE ET SOLIDAIRE

Ici, on ne répare pas que les voitures

Un garage solidaire vient d'ouvrir ses portes à Guichen. Il favorise la mobilité (et donc l'emploi) des personnes à faibles ressources et remet en selle et ceux qui sont éloignés du monde du travail.

Un véhicule capot levé, des ouvriers outils en mains qui s'affairent autour du moteur... rien de plus normal pour un garage. Sauf qu'ici, mécanos et clients sont des accidentés de la vie que Laurent Prieur et son équipe aident à redémarrer. « Notre garage est un chantier d'insertion dans lequel 15 personnes en situation de précarité travaillent sur un projet professionnel qui leur permettra de s'insérer durablement dans le monde du travail. » Le responsable du site est épaulé par deux techniciens qualifiés en mécanique, formés à l'encadrement et au management, ainsi qu'une accompagnatrice sociale.

Les salariés bénéficient d'un CDD de 6 mois renouvelable jusqu'à 2 ans. « La moyenne est de 1 an et nous enregistrons 70 % de sorties positives : des CDI ou CDD longue durée ou une entrée en formation ».

Dans les règles de l'art

De la vidange au changement de moteur, toutes les interventions sont réalisées dans les règles de l'art. « Le tarif est deux à trois fois moins élevé que dans un garage classique mais nous sommes soumis aux mêmes obligations de conseil, de résultat et de qualité du service. Le délai est toutefois plus long ».

L'accès est réservé aux bénéficiaires de minimas sociaux et aux personnes envoyées par un professionnel de l'action sociale. « Ainsi, nous n'entrons pas en concurrence avec les autres garages que nos clients n'auraient de toute façon pas les moyens de fréquenter. L'objectif est de garantir la mobilité des personnes, gage indispensable d'une insertion sociale et professionnelle ».

Louer une voiture pour pas cher

Outre la réparation, le garage propose des véhicules à la vente, donnés par des particuliers et revendus après réparation à un prix accessible à des personnes à faibles revenus. Deux véhicules sont par ailleurs proposés à la location à un tarif très abordable : 5 € par jour. Les deux principaux financeurs du garage sont l'État et le Conseil régional, mais le projet a également reçu le soutien de plusieurs collectivités territoriales du secteur. Convaincue que le garage peut apporter une réponse concrète aux préoccupations de nombreux Bruzois, la Ville de Bruz a ainsi versé une subvention exceptionnelle de 4000 €.

Garage solidaire / ZA Les Grées Madame, 5 rue Denis Papin, Guichen / 02 23 44 80 90
contactguichen@garagesolidaire.fr
www.garagesolidaire.fr

